



# えん 11がつの園だより

久世南保育園



TEL. 933-1911

Fax. 924-2283

DAY	曜	11月の行事予定
1日	日	
2日	月	
3日	火	文化の日
4日	水	体育指導
5日	木	負担金徴収日
6日	金	
7日	土	
8日	日	
9日	月	
10日	火	
11日	水	体育指導
12日	木	お誕生日会
13日	金	
14日	土	
15日	日	
16日	月	
17日	火	
18日	水	体育指導
19日	木	
20日	金	園だより発行
21日	土	
22日	日	
23日	月	勤労感謝の日
24日	火	
25日	水	
26日	木	作品展
27日	金	作品展
28日	土	作品展
29日	日	
30日	月	(作品展)

## 今後の主な予定

○12月〇日 おもちつき大会

○12月〇日 クリスマス会&お誕生日会

◎今月の保育目標：造(つく)りだそう！何かを創(つく)ってみよう！造る喜び、楽しさを知り、友だちと分担、協力する！

- ◆ 先日の運動会は、参加者はご両親までという制約の中での開催でしたがご声援ありがとうございました。子どもたちも、器械体操や団体演武など練習の成果を発揮できて自信になったようです。リズム体操も楽しそうに演じていたのが印象的でした。
- ◆ 20日のお芋ほりは、この日のためにあるような好天に恵まれました。法人役員の川崎さんには作付から収穫まで指導をお願いしており、今年の作柄もなかなかの出来栄えになりました。昨年のような巨大ないもはさすがに少なかったようですが、参加したりす組以上の子どもたちは大いに盛り上がっていました。
- ◆ またも新型コロナの話ですが、この1~2週間前からヨーロッパでは猛威を振るっていて感染者が第一波の頃の3倍にも達していると言われています。世界全体では1か月で1千万人増えたそうです。
- ◆ 気になるのは治療薬やワクチン開発の見通しが明るくないことです。先行していた治療薬で死亡率の改善効果が見られなかつたほか、ワクチンでも治験の中止や実用化の延期が続いていることが報じられています。開発を急ぎすぎたことの反動のようです。
- ◆ これに比べて日本では比較的落ち着いている感はありますが、クラスターと呼ばれる集団感染の発生など、安定しているとはとても言えない状況です。京都でも周辺の学校等でこうした事例が発生しています。
- ◆ ウィズコロナと言われ何となく意識しているつもりでも、マンネリ化しているかもしれません。気を緩めることなくマスク、手洗いはもちろんのこと、何より食事や睡眠などをしっかり取って規則正しい生活を徹底することが基本中の基本だと思います。（園長）

## おしゃせ・おねがい

★ 日程はまだ決まっていませんが、今月は園医さんによる内科検診があります。普段気になることやお尋ねしたいことがあれば、事前に担任にお伝えください。

★ 秋も中盤を過ぎて、朝夕は寒くなり日中との寒暖の差が大きくなっています。服装について重ね着できるものを持ってきてください。

★ 26日から作品展を開催します。28日までの3日間を予定していますが、参観者の密集を避けるため、参観状況を見ながら30日まで延長するかもしれません。

- ・日が暮れるのが早くなってきました。園の北隣りの公園では小学生だと思われますが、暗がりの中でいつまでも遊んでいる姿を見かけます。防犯のためにも お帰りの時は、いつまでも遊ばず 早く帰るようにしましょう。
- ・日が暮れると気温も急速に下がります。かぜなどひき易くなり、健康面からも遅くまで遊ばないようにしましょう。